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OGGETTO: Verifica numero legale  

Presidente Caredda: Buonasera a tutti, ai consiglieri, al Sindaco e a chi ci ascolta da casa. 

Passiamo la parola al Segretario per l’appello 

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello 

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

Segretario Comunale: Grando, Augello, Cavaliere, De Lazzaro, De Simone, Fiorenza, Solaroli, 

Moretti, Caredda, Falasca no, Fioravanti, Quintavalle, Risso, Ardita, Fiorini, Marchetti, Pierini, 

Palermo no, Trani, Ascani, Forchetta no, Pizzuti Piccoli, Forte, Rossi, Loddo. Ventuno presenti, la 

seduta è valida. 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Vediamo l’ordine del giorno: 1. Costituzione del comitato 

di indirizzo e coordinamento Centro Arte e Cultura , nomina consiglieri comunali quali componenti 

del comitato stesso. 2. Ratifica deliberazione di giunta comunale avente ad oggetto variazione al 

bilancio di esercizio 2017, ai sensi dell’art. 175, commi 4 e 5, D.lgs 267/00, modificato e integrato 

dal D.lgs 118/11- variazione giunta comunale e integrazione. 3. variazione di bilancio ai sensi del 

Tuel 267/00 e del D.lgs 118/11, ottobre 2017, variazione numero 26. Prima di dare inizio al 

consiglio comunale con la richiesta di approvazione dei punti, sospendo il consiglio comunale per 

dieci minuti e convoco la conferenza dei capigruppo. 

Sospensione del consiglio comunale 

Alla ripresa dopo la sospensione 

OGGETTO: Costituzione del comitato di indirizzo e coordinamento Centro Arte e Cultura , 

nomina consiglieri comunali quali componenti del comitato stesso. 

Presidente Caredda: Riprendiamo il consiglio comunale. Dottoressa le chiedo gentilmente di 

procedere con l’appello.  

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello 

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

Segretario Comunale: Grando, Augello, Cavaliere no, De Lazzaro, De Simone, Fiorenza, Solaroli, 

Moretti no, Caredda, Falasca no, Fioravanti, Quintavalle, Risso, Ardita no, Fiorini, Marchetti, 

Pierini, Palermo no, Trani, Ascani, Forchetta no, Pizzuti Piccoli, Forte, Rossi, Loddo. Diciannove 

presenti, la seduta è valida. 
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Presidente Caredda: Grazie dottoressa. Il punto all’ordine del giorno è il seguente: Costituzione 

del comitato di indirizzo e coordinamento Centro Arte e Cultura , nomina consiglieri comunali quali 

componenti del comitato stesso. Relaziona l’assessore Milani, prego. 

Assessore Milani: Buonasera a tutti. Si tratta di costituire quest’organo secondo noi molto 

importante, che era presente anche nella scorsa legislatura, e cioè il comitato di indirizzo e 

coordinamento del Centro Arte e Cultura. Si tratta di un comitato formato da tre persone, due delle 

quali saranno scelte questa sera tra i consiglieri comunali, e una terza che sarà scelta dal Sindaco. È 

un comitato importante perché ha tra i compiti quello di collaborare con la struttura deputata al 

centro Arte e Cultura nella programmazione delle attività che si svolgeranno presso il predetto 

centro, e di esercitare una attività di indirizzo sottesa al rispetto dei principi generali di 

partecipazione, trasparenza, funzionalità ed economicità del servizio. L’ho voluta fortemente e 

quanto prima ho cercato di attivare la commissione proprio perché lo ritengo un comitato molto 

utile che potrà servirci nell’attività di organizzazione delle attività del Centro. E anche per dare una 

possibilità all’opposizione di poter consultare l’assessore e viceversa, su scelte che riguardano la 

programmazione del Centro. L’importante, lo psiego anche per chi ci ascolta, sarà di nominare un 

consigliere dell’opposizione e uno della maggioranza. E poi queste due nomine saranno sancite, 

ufficializzate più avanti con una ordinanza del Sindaco che provvederà a scegliere il coordinatore di 

questo comitato a tre. Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Nessuno. Per quanto riguarda il nome del 

consigliere espresso dalla maggioranza, è il consigliere Emiliano De Simone. Mentre, il nome 

designato dall’opposizione è il consigliere Concetta Palermo. Chiedo al Segretario di verbalizzare 

questi due nominativi e mettere in votazione, con voto palese, il nominativo del consigliere 

Emiliano De Simone. Chi è favorevole a questa designazione alzi la mano. Chi si astiene? Per 

quanto riguarda invece il nominativo dell’opposizione, il consigliere Maria Concetta Palermo, chi è 

favorevole alzi la mano. Chi si astiene? Sono stati quindi designati il signor Emiliano De Simone e 

la signora Maria Concetta Palermo. Per quanto riguarda l’immediata esecutività della delibera, chi è 

favorevole alzi la mano. Unanimità dei presenti.  

OGGETTO: Ratifica deliberazione di giunta comunale avente ad oggetto variazione al 

bilancio di esercizio 2017, ai sensi dell’art. 175, commi 4 e 5, D.lgs 267/00, modificato e 

integrato dal D.lgs 118/11 - 
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Presidente Caredda: Ratifica deliberazione di giunta comunale avente ad oggetto variazione al 

bilancio di esercizio 2017, ai sensi dell’art. 175, commi 4 e 5, D.lgs 267/00, modificato e integrato 

dal D.lgs 118/11 - variazione giunta comunale. Prego assessore Aronica.  

Assessore Aronica: Grazie Presidente e buonasera a tutti. Siamo al secondo punto all’ordine del 

giorno. È una ratifica di una delibera che abbiamo fatto in giunta comunale. È arrivato il consigliere 

Moretti.  

Presidente Caredda: Il consigliere Moretti è in aula. 

Assessore Aronica: Questa delibera è una ratifica di una delibera di giunta come dicevo prima. Il 

cuore di questa delibera è una redistribuzione di un’entrata, di un trasferimento da parte dello Stato 

denominato contributo per criticità gettito Imu e Tasi. L’importo che ci è stato trasferito è di circa € 

400.000,00. Come da impegno preso in sede programmatica e anche all’atto del nostro 

insediamento, il Sindaco Grando ha sempre annunciato di rimpinguare tutti i capitoli che sono 

relativi ai servizi sociali. Quelli che sono stati interessati in questo caso sono le spese per 

l’assistenza ai soggetti diversamente abili, che sono stati rimpinguati per € 60.000,00. Le spese per 

assistenza domiciliare per € 70.000,00. L’assistenza scolastica ai minori disabili con € 100.000,00. 

Le rette dei minori in istituto con € 140.000,00. Il totale è di circa 370.000,00 euro. Gli altri € 

30.000,00 sono stati utilizzati per rette di ricovero di persone anziane in istituto per € 20.000,00 e 

poco altro. Gli altri capitoli sono state tutte richieste da parte degli uffici, tra cui l’ufficio personale 

per ricollocazione di fondi. Comunque, sono tutte variazioni a saldo zero, tanto è stato tolto di 

spesa, tanto è stato incrementato o, in un caso particolare, sono state avute maggiori entrate per 

spese di sponsorizzazione per circa € 3.000,00 che è stata utilizzata dall’assessore Milani per delle 

manifestazioni estive. Se ci sono domande, rimango a disposizione.  

Presidente Caredda: Grazie. Interventi? Consigliere Loddo prego. 

Consigliere Loddo: Solo per dire che è stato esaustivo l’incontro oggi in commissione dove le 

domande sono state rivolte all’assessore e al tecnico. Anticipo il mio voto che sarà di astensione. 

Grazie. 

Presidente Caredda: Grazie. Altri interventi? Dichiarazioni di voto? Consigliere Trani, prego. 

Consigliere Trani: La commissione ha svolto un buon lavoro, tutte le relazioni sono state spiegate 

a dovere dal ragioniere Arata e dall’assessore presente. Pertanto, faccio la dichiarazione di voto. 

Come Ladispoli Città, mi astengo. Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie. Prego Sindaco. 

Sindaco Grando: Grazie Presidente e buonasera. Volevo solo dire che come maggioranza ci stiamo 

adoperando per dare seguito a quanto detto in campagna elettorale e per applicare il nostro 

programma. Lo avevamo detto e lo stiamo facendo, stiamo destinando le risorse che riusciamo a 

reperire, in misura maggiore come avete visto da questa variazione, ai capitoli delle politiche 

sociali. Con questa variazione saranno circa € 400.000,00 e contiamo di aggiungerne altri € 

100.000,00 per garantire una prosecuzione quantomeno dignitosa fino alla fine dell’anno. Andiamo 

avanti su questa strada mantenendo la parola data perché riteniamo che si debba amministrare una 

città, anche se con molte difficoltà, avendo delle priorità. E la nostra priorità è il sociale. Ringrazio 

l’assessore Aronica e il ragioniere Arata che hanno lavorato in queste settimane e che lavoreranno 

nelle prossime in vista delle ultime variazioni. Grazie. 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. È arrivato anche il consigliere Ardita. Mettiamo in votazione 

il punto: Ratifica deliberazione di giunta comunale avente ad oggetto variazione al bilancio di 

esercizio 2017, ai sensi dell’art. 175, commi 4 e 5, D.lgs 267/00, modificato e integrato dal D.lgs 

118/11 variazione giunta comunale. Chi è favorevole alzi la mano. Chi si astiene? 4 astenuti. Il 

punto è approvato. Votiamo l’immediata esecutività. Chi è favorevole alzi la mano. Unanimità.  

OGGETTO: Variazione di bilancio ai sensi del TUEL 267/00, D.lgs 118/11 ottobre 2017, 

variazione 26.  

Presidente Caredda: Terzo punto all’ordine del giorno: Variazione di bilancio ai sensi del TUEL 

267/00, D.lgs 118/11 ottobre 2017, variazione 26. Prego assessore. 

Assessore Aronica: Grazie Presidente. Questa non è una ratifica di giunta perché abbiamo avuto 

modo di organizzarla in maniera tempestiva e portarla direttamente in consiglio. Anche in questo 

caso si tratta di una delibera di variazione di bilancio a saldo zero, senza nessun squilibrio come 

impone la legge. In questo caso le voci più grandi si riferiscono a un riposizionamento di fondi 

derivanti dall’avanzo di amministrazione e li abbiamo destinati alla manutenzione straordinaria 

dell’arredo urbano, aree verdi, alberatura stradale per € 26.500,00. Altri € 10.000,00 li abbiamo 

messi per cercare di risistemare  i giochi nei giardini, come da richiesta dell’assessore De Santis. 

Per quanto riguarda il resto, si tratta anche in questo caso di spostamenti all’interno di capitoli tra i 

quali, manutenzioni per gli immobili comunali, per i fabbricati pubblici, tutti piccoli interventi. Non 

si tratta di grossi fondi. Anche in questo caso, il punto è stato ampiamente visto in commissione. 

Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Prego consigliere Loddo. 

Consigliere Loddo: Dichiarazione di voto. Il Movimento Civico Si può Fare si asterrà anche su 

questo punto. 

Presidente Caredda: Grazie. Altri interventi? Dichiarazioni di voto? Nessuna. Mettiamo in 

votazione il punto: Variazione di bilancio ai sensi del TUEL 267/00, D.lgs 118/11 ottobre 2017, 

variazione 26. Chi è favorevole alzi la mano. Chi si astiene? Votiamo l’immediata esecutività. Chi è 

favorevole alzi la mano. Unanimità, il punto è approvato. Il consiglio comunale ha esaurito i lavori. 

Arrivederci a tutti e buona serata. -------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 


